



NOTA R. 259/15
Luján, septiembre de 2015

Señor Rector Organizador de la
Universidad Nacional de José C. Paz
Dr. Héctor Hugo Trincherro
Su Despacho

La Universidad Nacional de Luján desea agradecer especialmente a quienes, -con su aporte solidario-, prestaron su colaboración a través de un sinnúmero de maneras durante la emergencia provocada por las inundaciones sufridas días pasados.

En efecto, entre los días 6 y 14 de agosto, alumnos, docentes, no docentes, graduados, vecinos de Luján y sus alrededores, unieron sus esfuerzos para trabajar incansablemente y sin pausa recibiendo, clasificando y haciendo entrega de donaciones a aquellos que más lo necesitaban.

Del mismo modo particulares, empresas e instituciones se sumaron a esta tarea; cientos de familias recibieron agua mineral, alimentos, juguetes, colchones, entre otros, provistos por organizaciones que entendieron que su responsabilidad social era estar presentes con su aporte.

De esta manera esta institución de Educación Superior amplió sus clásicas funciones de docencia, investigación y extensión, acercándose aún más a la comunidad en la que se inserta y que requería de su ayuda inmediata en momentos difíciles.

La palabra GRACIAS parece pequeña ante semejante demostración de solidaridad. No obstante, como Rector de esta Casa de Altos Estudios, deseo expresarles un caluroso reconocimiento y el sincero agradecimiento de esta Comunidad Universitaria ante la colaboración prestada.

Sin más, saludo a Ud. atentamente.

Ing. Agr. Osvaldo R. Arizio
Rector